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En 2020 avec la crise sanitaire l’accueil en famille s’est interrompu et a repris très ponctuellement : le 

nombre de familles disponibles a diminué d’autant plus qu’à l’expérience,  il nous apparaît qu’il faut être 

près des transports en commun pour l’autonomie des accueillis qui se rendent souvent à Grenoble.

Ces 5 ans de fonctionnement avec l’appartement soulèvent des questions et donnent des perspectives de 

travail pour l’an prochain :

-Au vu de son côté bénéfque pour l’adaptation  et l’insertion dans notre  secteur, nous avons décidé de 

réinstaurer un accueil en famille avant l’appartement , des familles sont prêtes à le faire

-Comment élargir le suivi des personnes dans l’appartement : des invitations ponctuelles pour un repas, une

ballade , une sortie au cinéma, un spectacle….?

Dans notre projet initial, (tel qu’il avait démarré avec l’appartement de la rue Jean Jaurès), nous pensions 

limiter le temps de cet accueil à 3 mois, renouvelable selon les circonstances et selon l’avance des 

démarches engagées par nos hôtes en tant que demandeurs d’asile. Les démarches sont fnalement très 

longues, les personnes sont restées bien au-delà des trois mois 

Certains collectifs limitent l’accueil à 6 mois.

Pour le moment, nous nous adaptons aux situations des personnes…

L’instauration d’une réunion mensuelle du CA , le premier mercredi de chaque mois, a permis de créer du 

lien entre les accueillis et des membres de l’association mais en nombre restreint.

Pour la vie de l’association il semble important que le cercle s’élargisse : nous  aimerions nous retrouver en 

plus grand nombre dans ces rencontres , qui restent ouvertes à chacun ;  le repas autour de la table, dans 

cet appartement  permet de riches échanges. 

Notre réseau Accueillir Ensemble en Chartreuse s’est constitué autour de l’« accueil dans les familles » et 

son fonctionnement a permis de belles rencontres et l’établissement de liens chaleureux - encore vivants 

maintenant 

Nous avons pu le constater lors du repas du 11 novembre, rencontre  que nous nous souhaitons renouveler 

au printemps.

Nous avons aussi  programmé,  avec le cinéma le CARTUS, un ciné débat autour du documentaire 

Autrement retraçant l’engagement et le cheminement de Cédric Herrou aboutissant à la création d’une 

communauté d’Emmaüs dans la vallée de la Roya. 

Retenez la date :  le jeudi 30 mai . Avant la projection nous prévoyons un temps d’échange autour d’un verre

Nous espérons ainsi informer, continuer à faire du lien autour de notre accueil et que de nouvelles 

personnes rejoignent notre association. 


